



EN IMAGENES

Premio nacional para los Estudios de Género de la Universidad

Los Estudios Interdisciplinarios de Género de la Universidad de Salamanca han sido galardonados en los XVIII Premios 'Mujeres Progresistas' por el fomento de la igualdad en el ámbito universitario y su lucha contra la violencia de género. A la entrega acudieron Mariano Esteban, vicerrector de Profesorado y Ordenación Académica, Ángela Figueuelo, directora académica del Máster, y Marta del Pozo, coordinadora académica del Doctorado.

